

Le credo des « candidats »

Leur credo est celui du capitalisme. Les uns sont directement à son service, les autres vous promettent que ça ira mieux avec eux mais ils ne touchent pas au capitalisme, il lui laisse la voie libre pour continuer.

Ce n'est pas du côté de ceux là qu'il faut regarder

***Le PS-** Avec Hollande il exerce le pouvoir depuis 2012. Comme Sarkozy il applique les décisions du capital pour assurer sa compétitivité, augmenter ses profits. Résultat : la situation du peuple continue de s'aggraver. Il continuera à engager la France dans les guerres impérialistes contre les peuples, qui chassent des millions d'êtres humains de leur terre. Avec lui le capital ira encore plus loin.

***A droite-Le Parti « les Républicains ».** 7 candidats à la primaire. Qui sera le meilleur pour le capital ? Le très chic Institut Montaigne, présidé par Henri de Castries Président d'AXA a passé leurs programmes au crible pour le journal financier « Les Echos ».

Il souligne la convergence des 7 programmes. Baisse très forte des dépenses publiques (80 à 100 milliards en 5 ans) des dépenses sociales et des collectivités locales baisse des remboursements de la Sécurité Sociale, réforme hospitalière avec fermeture d'hôpitaux, suppression jusqu'à 500.000 postes de fonctionnaires d'où aucun recrutement pendant 5 ans, augmentation du temps de travail (passer à 39h.), recul de l'âge de la retraite à 65 ans, durée d'indemnisation des chômeurs réduite... Engagement de la France dans les guerres impérialistes au Moyen-Orient,

Enfin ils s'attaquent aux syndicats, en particulier à la CGT. Comme les socialistes, les Républicains veulent des syndicats partenaires du patronat (le MEDEF) et du gouvernement.

***Le FN. Marine Le Pen.** vient d'en publier le programme. Elle se

présente comme la candidate du peuple mais tout ce qu'elle propose est au service du capitalisme.

Elle veut réduire les dépenses publiques occasionnées par le peuple, « réduire les dotations aux collectivités locales, réduire les dépenses de santé (15 milliards en 5 ans), fermer les petits hôpitaux, continuer la réforme hospitalière. Elle estime que les entreprises ont trop de charges .Le FN diminuera leurs cotisations. Les chômeurs seront sévèrement contrôlés.

M. Le Pen réaffirme son opposition à l'immigration responsable de tout. Elle approuve l'engagement de la France dans les guerres impérialistes.. Elle estime que l'Etat doit être au service des intérêts des multinationales françaises dans la guerre économique internationale. Elle feint de critiquer le fonctionnement de l'Europe mais elle ne remet surtout pas en cause l'Europe capitaliste.

Elle s'attaque aux syndicats. Elle leur supprimera le monopole institué à la libération et modifiera le mode d'élection des représentants des salariés. Elle veut des syndicats « plus à même d'entrer dans des logiques de concertations constructives et moins tentés à un rapport de forces (grèves et manifestations..) C'est limpide !

***Jean-Luc Mélenchon-** vient d'affirmer qu'entre l'intérêt général humain et les intérêts capitalistes il voit « une plus grande transversale entre eux et nous » !! Finie l'opposition capital travail, le moteur de l'histoire ce n'est plus seulement la lutte de classe. Il est pour le partage des richesses et annonce que la protection de l'écosystème permettra l'objectif du plein emploi. Il est très évasif sur l'immigration. Il veut arrêter les guerres par la diplomatie mais il n'est pas contre la guerre au Moyen Orient ni la participation de la France aux guerres impérialistes, il a d'ailleurs approuvé la guerre en Lybie sous Sarkozy. Il est pour l'Europe capitaliste même s'il dit vouloir rediscuter les traités.

Il veut un mouvement du peuple en dehors des partis politique mais qui serait incarné par une personnalité. Qui ? Lui J Luc Mélenchon

***Le PCF-** Après sa Conférence Nationale qui a rejeté majoritairement le ralliement à Mélenchon, l'objectif du PCF, rappelé par P. Laurent secrétaire général à France-Inter, est de construire un rassemblement le plus large à gauche contre le danger de droite et d'extrême droite. Contre le capitalisme ? Non.

D'ailleurs dans son programme : sécuriser l'emploi, créer un pôle public bancaire, produire autrement, relancer des services public, changer l'Europe il ne propose jamais d'abattre le capitalisme, il veut l'aménager pour qu'il soit « plus vivable ».

Il prône l'union des gauches sur un pacte, avec qui ? Les Verts, les frondeurs socialistes et pourquoi pas Mélenchon qui serait une étape dans ce rassemblement?

Tous ceux-là se situent dans le système actuel, le capitalisme

Suivre l'activité :

www.sitecommunistes.org

Pour adhérer
 Prendre contact

Adresse: Parti Révolutionnaire Communistes
99bis Avenue du Général Leclerc 75014 PARIS
E'mail : communistes2@wanadoo.fr

Nom :

Prénom :

Adresse :

Ville :

Code postal :

Tél perso :

E-mails :